



Liebe Eltern,

und schon wieder neigt sich ein Jahr dem Ende entgegen....

Zeit um inne zu halten, dankbar zurück zu blicken und

Pläne und Vorsätze für das neue Jahr zu fassen.

Voller Dankbarkeit schaue ich auf dieses Jahr

in unserer Schule zurück.

Wie gut ist es, dass wir hier einen Ort für die Kinder gestalten können, an denen Sie sich gut aufgehoben und geborgen fühlen können.

Das schaffen wir nur, weil sich ganz viele Menschen gemeinsam für dieses Ziel einsetzen!
Daher möchte ich mich bei euch und Ihnen für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr bedanken!

Unser besonderer Dank gilt allen Kolleginnen und Kollegen, den Mitarbeitenden in der OGS, Schulsozialarbeit, den Eingliederungshelfern und den vielen aktiv unterstützenden Menschen die jeden Tag mit spürbarer Freude und Engagement das Schulleben gestalten.

Im Mittelpunkt stehen für uns alle, die uns anvertrauten Kinder!

Dieser Zusammenhalt wurde wieder besonders sichtbar bei dem diesjährigen **Adventsmarkt**. Viele Eltern, das OGS-Team und die Lehrkräfte bastelten zusammen mit den Kindern viel Weihnachtliches. Die Verkaufsstände mussten in diesem Jahr in den Klassen aufgebaut werden, da das Wetter nicht mitspielte.

Zahlreiche Menschen besuchten diese schöne Aktion in Wichterich. Zeitweise wurde es in den Räumen und Fluren sehr eng. Zum Glück konnte man sich im Essensraum der OGS etwas erholen. All das lohnt sich, wenn man die Freude in den Gesichtern der Kinder sieht, die selbstständig abwägen, aussuchen, rechnen und bezahlen. Insgesamt wurden bei den Verkaufsständen **2.127,61 €** eingenommen, wodurch unserer Partnerschule in Bangladesch ein weiteres Schuljahr finanziert werden kann.

Ihre Kuchen und Salatspenden, Waffeln, Hot-dogs, Kaffee und Kinderpunsch trugen zur Atmosphäre bei, sorgten für das leibliche Wohl und für hochzufriedene Kinder, die sich über das für sie kostenlose Angebot von Essen und Getränken freuten. Durch Ihre Spenden und die Einnahmen vom Waffel- und Hot-dog Stand, konnten die Kosten gedeckt und noch ein Plus von **553,68€** eingenommen werden. Dieses Geld wird für die Finanzierung des Trommelzaubers genutzt werden. Allen Helfenden und Unterstützenden gilt unser besonderer Dank.

In den Ferien wird die Schule grundgereinigt. Deshalb sollen unsere Schüler:innen und Schüler alle **Jacken, Mützen, Hausschuhe und Sportbeutel** am Freitag, den 19.12.2025 **mit nach Hause nehmen**, damit die Flure leer sind.

Die **Sportbekleidung** für nach den Ferien, sollte der Jahreszeit entsprechend **warm** sein (lange Sporthose, evtl. eine Sweatshirt-Jacke, die bei Bedarf ausgezogen werden kann), da die Turnhalle im Winter recht kalt ist.

Am **19.12.2025** beenden wir das Kalenderjahr mit einer **Dezembermonatsfeier**, zu der wir alle Eltern und Freunde herzlich einladen. Die Feier beginnt um **09.45 Uhr** in der **Turnhalle**. An diesem Tag endet der Unterricht **nach der 4. Stunde** um **11.15 Uhr**. Wenn Sie Ihr Kind nach der Weihnachtsfeier mit nach Hause nehmen möchten, melden Sie es bitte bei der Betreuung oder OGS ab.

(Winterferien: 22.12.25 bis 06.01.26; Schulbeginn: 07.01.26 um 7.45 Uhr nach Plan)

Wir wünschen allen ein
besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Ferien
Verbunden mit den besten Wünschen
für das neue Jahr 2026!

Elke Bastert und Julian Euskirchen